

Angler holen 42 rostige Fahrräder aus der Haaren

SPORTFISCHERVEREIN 28 freiwillige Helfer reinigen Fluss und seine Ufer

STADTMITTE/LR – Sie angeln nicht nur und besetzen die Oldenburger Gewässer mit Fischen, sie räumen die Teiche und Flüsse auch auf. 28 Mitglieder des Sportfischervereins Oldenburg versammelten sich am Sonnabendmorgen bei kühlen Temperaturen und Nieselregen in der Straße Haarenufer zum Reinigungseinsatz.

Die Stadthaaren wurde in mehrere Abschnitte aufgeteilt – und los ging es mit der Arbeit. Dabei wurden nicht nur die Ufer von allerlei Unrat befreit, die Helfer suchten auch das Flussbett nach Müll ab. „Im Gegensatz zu anderen Jahren war die Haaren eisfrei“, berichtete Wolfgang Werner,



Im Einsatz: Jüngere und ältere Vereinsmitglieder trugen den gesammelten Unrat zusammen.

BILD: WOLFGANG WERNER

Pressewart des Sportfischervereins.

Das Ergebnis der Säuberungsaktion konnte sich auch diesmal wieder sehen lassen. 42 Fahrräder, verschiedene Verkehrsschilder, Sperrbaken, ein Staubsauger, ein Einkaufswagen sowie diverser Hausmüll kamen zusammen. „Das Erstaunen vieler Bürger über so viel Müll in unseren Gewässern fiel uns auf. Ich denke, hier muss Aufklärungsarbeit über die Notwendigkeit der Sauberkeit unserer Gewässer geleistet werden“, sagte Wolfgang Werner.

Der Reinigungstrupp am Ufer füllte übrigens fünf große Müllsäcke mit Flaschen, Tüten und anderem Unrat.